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Data: 24 de setembro de 2018 
Local: Sede Angélica – 4º andar – Av. Angélica, 2364 – Consolação – São Paulo-SP 
Início: 10h00min 
Término: 13h00min 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Presenças: 
Geol. Edilson Pissato; 
Eng. Cartog. João Fernando Custódio da Silva; 
Eng. Amb. Maria Olivia Silva; 
Eng. Metal. e Seg. Trab. Maurício Cardoso Silva; 
Eng. Alim. Marcelo Alexandre Prado; (Coordenador Adjunto) 
Eng. Mec. Pedro Carvalho Filho; (Coordenador) e; 
Eng. Ind. Eletric. e Eng. Seg. Trab. Vladimir Chvojka 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Ausências Justificadas: 
Eng. Agr. Juliana Maria Manieri Varandas; 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Faltas: 
Não houve; 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Apoio Técnico:  
Marli  M.A.Massuda (Analista de desenvolvimento); 
José Antonio Pires da Chão – UGI OESTE-  (Chefe de Unidade). 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Apoio Administrativo: Arq. Urb.Dinah Sayuri Iwamizu Shiroma- (Gerente DAC-1) e Ag. Adm.  
Zuleide Bispo do Nascimento Pimentel; 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Item I- Abertura da sessão e verificação do quórum: Verificada a existência de quórum 
regimental o prossegue a abertura aos trabalhos -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Item II: - Aprovação da súmula da reunião anterior (28/08/2018) - Após apreciação dos 
presentes a Súmula da 7ª Reunião Ordinária (28/08/2018) foi aprovada por unanimidade. 
 -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Item III – Leitura de extratos de correspondências recebidas e expedidas: 
Recebidas: Não houve; 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
 
 Item IV – Comunicados e Informações: 
 
O Coordenador Eng. Mec. Pedro Carvalho Filho, verifica o quórum e dá início a reunião, e 
comunica a presença do José Antonio Pires da Chão – UGI OESTE- (Chefe de Unidade). 
 e a  Marli  M.A. Massuda (Analista de desenvolvimento) em atendimento dos Memorandos  
expedidos para as respectivas áreas a fim para apresentação de relatórios sobre operação 
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piloto da implantação do sistema SEI, e apresentação do projeto WEBCOL; Com a palavra o 
Chefe da UGIOESTE fez um breve relato sobre a implantação do SEI na Unidade, expondo 
os prós e contras do período da implantação. Foram pontuadas algumas situações ocorridas 
no período como a digitalização de documentos, acesso, tempo de espera do usuário, e 
observamos nesse período que o sistema deve sofrer adaptações necessárias para 
atendimento ao Crea-SP,  e enumeramos vários gargalos para envio ao Comitê estratégico 
do Crea-SP, Em contrapartida como o Conselho não tem a autorização formal do TRF 4ª 
Região para usar o sistema SEI, a área da informática encontra-se em estudo para adotar 
procedimentos para viabilidade a resolução desses gargalos, para isso  uma provável 
licitação para contratar fábrica de software que atenda às necessidades do sistema. No que 
se refere a área de fiscalização do Crea-SP, é imprescindível a integração com todos os 
Estados para ser efetivo; -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.      
A Analista de desenvolvimento Marli M.A. Massuda, ratifica que se não houver o real fluxo de 
processos de todas as áreas do Crea-SP, fica inviável ter um sistema que funcione, pois cada 
unidade é que tem que dizer o que realmente precisa para a fábrica de software aplicar e 
fornecer para os usuários enfim o fluxo tem estar definido; -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-   
O Chefe da UGIOESTE, afirma que para que o procedimento de processos eletrônicos 
frutifique se faz necessário a tríade entre o fluxo, usuário e TI ou seja processos, pessoas e 
soluções;-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
Com base nas discussões os membros   da Comissão entram no consenso, que 
independente da implantação de qualquer tipo de sistema depende de infraestrutura eficaz, e 
globalizada; Os conselheiros indagam ainda a chefia da UGIOESTE sobre a solução no seu 
ponto de vista, e o mesmo entre vários pontos que foram levantados anteriormente, 
manifestou a falta de funcionários, pois a mão- de-obra é reduzida hoje; -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
A Gerencia DAC-1, manifesta aos presentes   que o mapeamento do fluxo de processos é 
algo feito desde 2012, e não somente agora com a implantação do sistema SEI, é uma 
preocupação antiga; Já em relação ao fato de que não foi dado seguimento aos processos 
que estão criados no sistema SE  a motivação seria que existem alguns procedimentos que 
teriam que ser discutidos entre as áreas e até mesmo os procedimentos internos da 
SUPCOL; -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-     
A Comissão pergunta se é sabido que sistema SEI   esteja implantado e funcionando bem em 
outros órgãos? -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
O Chefe da UGIOESTE, afirma que o SEI está implantado no CONFEA, prefeitura, ministérios 
e tribunais pelo que tem conhecimento, todos adotaram, porém no tribunal por exemplo não é 
usado para tramitação de processos, mas  sim para processos internos são usados em todos 
os órgãos supracitados, pois o SEI é um repositório de documentos e registro da tramitação, 
por ser gratuito é limitado em relação a customização embora seja possível; a questão da 
implantação e funcionamento nos órgãos  com o mapeamento do fluxo foi possível eliminar 
vários procedimentos desnecessários, assim otimizando o trabalho e o sistema; -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.  
Em oportuno informo que o Crea-SP foi o único conselho que junto a missão diplomática no 
Itamaraty, defendeu oito pontos, dos quais seis foram aceitos e dois questionados que o 
Crea-SP já respondeu, para que haja a desburocratização, mas sem negligenciar a 
segurança do processo, ou seja desburocratizar sim, mais perder garantias de segurança do 
processo nunca! -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
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O Eng. Comp. André Martinelli Agunzi chefe da UTM, ressalta que em 2017 quando foi dado 
o treinamento para os conselheiros para utilização do sistema SEI, vimos que há   uma nova 
versão desse sistema da qual passou a ter uma linguagem modular, ou  seja isso permite que 
tenha módulos externos, podendo assim a fábrica de software integrar com sistemas que 
fechem as lacunas que temos atualmente; -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
A Marli M.A. Massuda, conclui que sendo assim, com essa versão atual possa ser feita a 
integração do CREANET com o SEI, bem como o sistema de votação; -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
A Comissão tem mais esclarecimentos da área da informática e da fiscalização referente a 
fábrica de software; -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-   
Não havendo mais assuntos a tratar, o Coordenador agradece a presença de todos e encerra 
a reunião; -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
A PRESENTE SÚMULA, APROVADA EM REUNIÃO DESTA DATA, SEGUE ASSINADA E 
RUBRICADA PELO COORDENADOR E DEMAIS CONSELHEIROS PRESENTES-.-.-.-.-.-.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.  
 
 

São Paulo, 23 de outubro de 2018. 
 
 
 
 

Eng. Mec. Pedro Carvalho Filho 
 CREASP nº. 0601587211 

Coordenador da Comissão Especial dos Processos Eletrônicos dos Colegiados 
 
 
 
 
 
 
 
 


